



An / To: Die Zertifikatsinhaber / *The Certificate Holders*

Datum / Date: 20. August 2015 / *20 August 2015*

Betreffend die folgenden Wertpapiere (die "**Wertpapiere**") / *Regarding the following securities (the "**Securities**")*:

<b>ISIN</b>	<b>Produktname / Product Name</b>
DE000UB0EDE0	UBS Multi-Manager Alternative Commodities (USD) Index Certificates (USD)
DE000UB0EDD2	UBS Multi-Manager Alternative Commodities (EUR) Index Certificates (EUR)
DE000UB0EDF7	UBS Multi-Manager Alternative Commodities (CHF) Index Certificates (CHF)

#### **BEKANNTMACHUNG ÜBER DIE ERSETZUNG DER INDEXBERECHNUNGSSTELLE/DES INDEX SPONSORS**

Wir nehmen Bezug auf die oben genannten Wertpapiere. Die in dieser Bekanntmachung verwendeten Begriffe haben, soweit nicht in dieser Bekanntmachung abweichend definiert, die Bedeutung die ihnen in den Zertifikatsbedingungen gegeben werden.

Die Emittentin macht hiermit gegenüber den Zertifikatsinhabern eine Ersetzung in Bezug auf die Indexberechnungsstelle und den Index Sponsor bekannt. Am 16. Juni 2015 wurde UBS AG, Zürich/Basel in ihrer Funktion als Index Sponsor und Indexberechnungsstelle durch UBS Switzerland AG ersetzt.

**UBS Deutschland AG**

#### ***NOTICE OF REPLACEMENT OF THE INDEX CALCULATION AGENT/INDEX SPONSOR***

*We refer to the above Securities. Capitalised terms used in this Notice and not otherwise defined herein shall have the meanings given to them in the Terms and Conditions of the Certificates.*

*The Issuer hereby notifies Certificate Holders of a replacement of the Index Calculation Agent and Index Sponsor. On 16 June 2015 UBS AG, Zurich/Basle was replaced in its function as the Index Sponsor and Index Calculation Agent by UBS Switzerland AG.*

***UBS Deutschland AG***